

Mendoza, 17 de febrero de 2023

RESPUESTA DE LA CAJA A LA SOLICITUD DE ASAMBLEA

El 20 de Enero, representantes de las instituciones de salud nucleadas, solicitamos al Directorio de La Caja de la Salud convocase a Asamblea Extraordinaria con carácter de urgencia, a fin de reconsiderar el excesivo aumento en los aportes mensuales.

El Directorio rechazó la solicitud, por lo que sostiene el aumento anunciado.

Según lo previsto por ley, además de la convocatoria por parte del Directorio, existen otros dos recursos para convocar a una Asamblea: la petición por parte del síndico o la junta de firmas por parte del 20% del padrón de afiliados habilitados (al día con sus aportes).

Nuestra próxima acción será instar al síndico para que cumpla su función y se haga eco de la voluntad de los afiliados.

Porque la salida es colectiva, mantengámonos más unidos/más que nunca.

- Colegio de Médicos Veterinarios de la Provincia de Mendoza
- Colegio Profesional de Psicólogos de Mendoza
- Colegio de Kinesiólogos y Fisioterapeutas de Mendoza
- Sociedad Obstétrica Mendocina
- Asociación Mendocina de Graduados en Nutrición
- Colegio de Profesionales de Trabajo Social de la Provincia de Mendoza
- Asociación de Fonoaudiología del Este



Colegio de Profesionales de Trabajo Social
de la Provincia de Mendoza | Ley 7932



SOCIEDAD OBSTÉTRICA
MENDOCINA



COLEGIO DE KINESIÓLOGOS
MENDOZA · ARGENTINA